

祝 辞



全国食品衛生主管課長連絡協議会
会長 稲見 成之

厚生労働大臣表彰並びに（公社）日本食品衛生協会会長表彰・感謝状を受賞された食品衛生功労者、優良施設、行政担当者の皆様、この度は誠にめでたうございます。

今回の受賞は皆様方の永年にわたる食品衛生向上への功績が広く認められたものと心よりお祝い申し上げます。

今年は昨年延期となった東京2020オリンピックパラリンピック大会が開催されました。夏の最も暑い時期に開催された大会であり、食中毒事件の発生が懸念されましたが、食品関係事業者、行政担当者の皆様方の御尽力により無事に大会が終了したことを心より感謝しております。

また、本年6月より改正食品衛生法が完全施行されました。営業許可制度の見直しや営業届出制度の創設などが実施され非常に大きな制度変更となっております。また、この改正により事業者の皆様におかれましてはHACCPに沿った衛生管理が求められることになりました。こちらは一目難しいことのように思えますが、私共自治体もできるだけわかりやすく丁寧に説明・支援していく予定ですので、食品関係事業者の皆様におかれましても必要な対応をお願いいたします。

食中毒等の事故を無くし食品衛生を向上させていくためには、私共行政の取組だけでは限界があり、事業者の皆様のご協力が欠かすことができません。今回受賞された皆様方には今後とも地域における食品衛生のリーダーとして活躍されることを大いに期待しております。お手数ですが、近隣で取組の遅れている事業者への助言や支援など引き続き御協力をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症の影響により残念ながら今年も式典は中止となってしまいましたが、感染症が早期に収束し、再び食品衛生全国大会が盛大に開催されますことを願っております。

結びに皆様方の益々の御発展と御健勝を祈念いたしまして、お祝いの御挨拶とさせていただきます。この度は受賞おめでとうございます。